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Kleine Anfrage 3081 
des Abgeordneten Thomas von Gizycki (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

an die Landesregierung 

Ausgaben für Radwege an Landesstraßen 

Die Landesregierung hat sich zum Ziel gesetzt, den Anteil des Umweltverbundes in Bran-
denburg bis zum Jahr 2030 von derzeit 40 Prozent auf mindestens 60 Prozent zu erhöhen. 
Dabei soll der Radverkehr von derzeit 11 Prozent (siehe Erhebung "Mobilität in Deutsch-
land" aus dem Jahr 2017) auf 20 Prozent im Jahr 2030 erhöht werden. Neben anderen 
wichtigen Maßnahmen sind durchgehende Radverkehrsverbindungen ein entscheidender 
Baustein. Im aktuellen Landeshaushalt sind Mittel in Höhe von etwa 44 Mio. Euro und im 
kommenden von etwa 45 Mio. Euro vorgesehen. 

Ich frage die Landesregierung: 

1. Wie hoch waren die Mittel, die in den letzten 5 Jahren jeweils für den Ausbau und die 
Instandhaltung von Radwegen an Landesstraßen ausgegeben wurden? 

2. Wie viele Kilometer Radwege an Landesstraßen wurden in den letzten 5 Jahren je-
weils neu gebaut? 

3. Wie viele Kilometer Radwege an Landesstraßen befinden sich im laufenden Jahr im 
Bau? 

4. Welcher Anteil der bewilligten Ausgaben an Landesstraßen (Titel 11460 891 10) ist in 
diesem Jahr für den Neubau von Radwegen vorgesehen? 

5. Wie viel dieser Mittel sind bereits für konkrete Projekte gebunden und werden voraus-
sichtlich bis Ende des Jahres ausgegeben? 

6. Welcher Anteil der bewilligten Ausgaben ist in diesem Jahr für die Erhaltung/Verbes-
serung bestehender Radwege an Landesstraßen vorgesehen? 

7. Welcher Anteil der bewilligten Ausgaben für Radwege ist für Bauvorhaben der Kom-
munen vorgesehen? 
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